
Déroulé du conseil d’école du mardi 21 juin 2021 – 18h15 

ECOLE JACQUES TATI - JARD SUR MER 
 

 

Présents :  

Mme Gindreau (maire de la commune) 

Les représentants de la municipalité : M l’adjoint aux affaires scolaires (M OYSELLET) 

Les représentants de parents d’élèves : Mme FLINOIS, Mme MORNET, Mme AZEVEDO-

PINTO 

Les enseignant(e)s : M GALIBERT Romain, Mme DOUIN Paméla 

L’ATSEM : Mme MALGARINI Jacqueline  

 

 

Excusés :  

M. l’Inspecteur de l’Education Nationale (Mme LESGOURGUES), les membres du RASED, 

la DDEN, Mr GARREAU Samuel (DGS)), Mme ENFRIN Aurélie (complément de M 

GALIBERT) 

 

 

Ordre du jour : 

-Approbation du compte-rendu du conseil d’école du 23 mars 2021 

- Demande de dérogation concernant les rythmes scolaires. 

- Présentation des effectifs à ce jour et prévisions pour la rentrée 2021 

- Présentation des projets du 3ème trimestre 

- Présentation des projets pour l’année 2021/2022 

- Budget 2021 

- Point sur les travaux et la sécurité (PPMS, registre sécurité RSST, exercice d’évacuation, …) 

- Vie de l’école 

- Organisation de la fin de l’année 2021 

 

I. Compte-rendu du conseil d’école du 23 mars 2020 

 

Remarques : aucune. 

Vote : 7 pour. 
 

 

II. Demande de dérogation concernant les rythmes scolaires. 
A L’unanimité, le conseil d’école se prononce en faveur d’une demande de dérogation permettant à 

l’école de maintenir les horaires actuels, à savoir : 

Lundi : 9h/12H      13h30/16h30 

Mardi : 9h/12H      13h30/16h30 

Jeudi : 9h/12H      13h30/16h30 

Vendredi : 9h/12H      13h30/16h30 

 

Vote pour : 7 
 

 



III. Présentation des effectifs pour la rentrée 2021 

 

Effectif en hausse, avec de gros groupes en maternelle et de petits groupe en élémentaire. 

Effectif pérennisé pour plusieurs années. 

Répartition : 

2 scénarios : 

 1er scénario : répartition actuelle 

 Maternelle / CP : 28élèves puis 31 en Janvier2022 

 CE/CM: 17 élèves 

 

 2ème scénario à 2 classes : 

 PS/MS/GS: 21 puis 24 élèves en Janvier 2022 

 CP/CE/CM: 24 élèves 

 

 3ème scénario : une évolution importante des effectifs pendant l’été : 

o La DSDEN peut le cas échéant nous mettre à disposition un moyen 

supplémentaire ce qui ferait passer l’école à 3 classes. 

 

 Effectif à ce jour Effectif septembre 2021 Effectif sept 2021 

PS1 1 3 (à partir de janvier) 3 

PS2 6 9 9 

MS               7 6  6 

GS 6 6 6 

CP 4 7  7 

CE1 5 4 4  

CE2 3 5 5 

CM1 4 4 4  

CM2 7 4 4  

Total 43 45 48 

 

IV. Vie de l’école 

 

L’équipe enseignante informe la mairie qu’il n’y a pas d’inconvénient à ce que les services techniques et 

espace verts interviennent pour entretenir le jardin le matin car il n’est pas utilisé. 

 

L’équipe enseignante remercie la mairie pour l’achat de BD destinées aux élèves de CM2 partant en 

6ème. 

 

L’équipe enseignante remercie la mairie et les agents de la communauté de communes qui nous ont 

permis de visiter la déchèterie. Les temps d’explications, d’échanges et de pratique ont été appréciés par 

tous. 

 

 

 

 



V. Présentation des projets pour l’année 2021/2022 

Déploiement global de l’espace numérique de travail e.primo. Une présentation de l’outil a été 

rapidement réalisé devant le conseil d’école. Les parents seront informés des intérêts de cet outil en 

réunion de rentrée. 

 

Création d’une AME (aire marine éducative). Le projet est rapidement présenté. Les trois sites 

sélectionnés seront visités lors des 3 1er lundis de Septembre 2021. 

 

Réfection de la fresque coté place Sully : La façade sera remise « au propre » pendant l’été. Des 

panneaux seront fixés sur la façade ce qui permettra aux élèves de peindre eux-mêmes. 

Le thème n’est pas encore décidé. 

 

Classe de neige 2022 : Un projet de classe de neige commun avec l’école du Bernard est a l’étude. 

 

VI. Budget 2021 

Le budget 2021 est identique au budget 2020 à l’exception de la ligne abonnement (230€) qui 

n’a pas été reconduite. 

Il est vrai que nous n’avions pas souscrit à des abonnements l’an passé. Ce budget a été utilisé 

pour offrir un album aux élèves qui est étudié en classe. Pour cette année, il s’agissait de la 

BD « La gloire de mon père ». 

Les représentants de la mairie nous indiquent que cette ligne budgétaire pourra, à l’avenir, 

être fusionnée avec une autre ligne budgétaire.  

VII. Point sur les travaux et la sécurité (PPMS, registre sécurité RSST, exercice 

d’évacuation, …) 

PPMS : 

Exercice évacuation risque majeur le 31/05/2021 avec l’aide de la police municipale. 

RAS du côté des enfants. 

L’équipe enseignante doit trouver une solution concernant les clés lorsqu’il y a un ou une 

remplaçante. 

 

Travaux : 

Etant donnée le nombre important d’enfants concernés par la sieste l’année prochaine, le 

dortoir devra être déplacé dans la salle de motricité. 

Cela impliquera d’installer des rideaux ou des volets pour assombrir la pièce lors des temps de 

sieste. 

VIII. Organisation de la fin de l’année 2021 

 

Le vendredi 2 juillet, les élèves passeront la journée au « labyrinthe en délire ». 

 

 

Conditionné à la situation sanitaire, un pot sera offert aux parents à l’issue de la dernière 

journée d’école le mardi 6 juillet. 

 

 

VI – Questions diverses 

Pas de question 

Fait à Jard sur Mer 

Le 21/06/2021 


